



DÍA DEL PAPÁ

Volviendo al pasado con las cartas



- Basándonos en la iniciativa de Correos de Chile, los estudiantes del 6toA y 5toB, redactaron cartas para saludar a sus papás.



- Reconocieron el formato de la carta, dándole un sentido a la actividad.



- Retomar el pasado a través de los distintos formatos de comunicación es provechoso y permite el aprendizaje.



- Encontrar el valor a lo simple es siempre una gran lección.



- El momento más esperado... La llegada de las estampillas.



¡Ahora a
pegarlas!



- Todas las cartas listas... Ahora el trabajo es para los carteros.



¡Misión cumplida!

